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会 議 録 

会 議 名 平成２５年度 第１回定住自立圏形成推進委員会 

開催日時 平成２５年７月８日(月) 午後１：３０～２：００ 

開催場所 四国職業能力開発大学校 ３階 視聴覚教室 

出席者 
（会長）丸亀市長 梶 正治、（委員）善通寺市長 平岡政典、琴平町長 小野正人、

多度津町長 丸尾幸雄、まんのう町長 栗田隆義 

議 題 

・ 平成 24年度事業実績及び今後の取組内容について 

・ 四国職業能力開発大学校との包括的連携協定について 

・ 四国学院大学との包括的連携協定について 

傍聴者 ０人 

事務局 丸亀市企画財政部政策課 

発言者 議事の概要及び発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《会長あいさつ》 

 本日は、お忙しいところ、お集まりいただきましてありがとうございます。 

 定住自立圏構想につきましては、昨年 11 月 26 日、「瀬戸内中讃定住自立圏共生ビ

ジョン」を策定し、この圏域における将来像を掲げ、その実現に向け推進する２２の

「具体的な取組み」についてもお示ししています。 

本日の会議は、共生ビジョン策定後、初めての会議となりますが、その推進する具

体的な取組みに関しての「昨年度の事業実績や今後の取組内容」について、本日の議

題としております。 

また、先日、総務省による地方交付税の新たな算定方法について、経済活性化につ

ながる財政需要を組み込むことや、２つ以上の自治体が一緒になって観光開発等に取

り組む場合はその分を加算するといった検討を進めているとニュースで出ておりま

した。 

そうした意味では、われわれ近接する市町が力を合わせて、その力を発揮していく

ことは、これからの評価にも繋がってこようかと思いますので、是非皆様方のご協力

をいただきまして、この定住自立圏がますます成長しますようにお願い申し上げまし

て、ごあいさつとさせていただきます。 

 

《議事概要》 

 ３つの議事について協議し、結果は以下のとおりとなった。 

（１）平成 24年度事業実績及び今後の取組内容について 

定住自立圏共生ビジョンに基づく各取組の平成 24 年度における実績と今後取り組

む予定、今後のスケジュール及び定住自立圏共生ビジョン懇談会からの意見に対し

て、2市 3町所管課で検討した結果について説明。 

 

   （原案のとおり承認） 
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（２）四国職業能力開発大学校との包括的連携協定について 

（３）四国学院大学との包括的連携協定について※2つの議題を併せて協議 

 四国職業能力開発大学校と締結予定の協定書の内容を説明し、今後の四国学院大学

との包括的連携協定を進めることについて確認。 

 

（原案のとおり承認） 

 

 本日提案しております議案は以上でございます。それ以外のことで何かありますで

しょうか。 

 

 大学等との連携協定に関しまして、現在、四国学院大学と調整を進めております。

今後、大学からの正式な回答をいただき次第、8月をめどに日程の調整をしてまいり

たいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

会議終了 

 

 


